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REQUERIMENTO Nº  177/2013 

 

 

 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades de praxe e ouvido o 

Plenário, para que seja oficiado a Estância Metrópolis Turismo e Viação Ltda. 

Informar a esta  Casa, qual a rota correta e quais os horários feitos pelos ônibus 

da linha do bairro Roseira de Cima? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Muitos munícipes reclamam que os ônibus em diversos horários, 

principalmente no período da noite, não chegam no final do percurso, que é ate o 

loteamento de chácaras. Os usuários muitas vezes ficam esperando o ônibus que não 

passa, ele só vai ate o inicio da Rua Paulínia.   

Para que esses usuários possam se programar e saber onde e 

quando esperar pelos ônibus, é preciso saber exatamente qual a rota feita e quais os 

horários corretos que eles realizam, e assim terem a segurança de não perderem seus 

compromissos programados em cada viagem. 

Gabinete do Vereador, 02 de Agosto de 2013. 

As.) VEREADOR RODRIGO DA SILVA BLANCO – (Magrão) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Casa de Leis, em 

Sessão Ordinária de 06 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 07 de agosto de 2013. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 

 

 

 

 
 


